
 

 

MESSAGE DU 15 SEPTEMBRE 2023 

VIVRE LE SURNATUREL : MARCHER SUR LA MER (Partie 1) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE 
DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te touche et que la parole de Dieu te transforme, 
je prie que tu sois réconforté et que tu apprennes encore la voix de l’Eternel dans le nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ afin que ta vie ne soit plus jamais la même au nom de Jésus, nous 
avons prié amen.  

Bonjour frères et sœurs et bienvenus encore dans votre message, votre dévotion journalière. 
Aujourd’hui, nous allons parler sur le surnaturel. Comment marcher dans le surnaturel, 
comment marcher sur la mer, comment marcher dans les miracles, comment marcher sur les 
situations de la vie ? La Bible nous a parlé de l’histoire où Jésus-Christ marchait sur la mer. 
Marcher sur la mer, c’est le surnaturel quand nous parlons de marcher sur la mer, ceci ne veut 
pas dire que tu vas aller au bord de la mer et commencer par marcher dessus. C’est bien lorsque 
tu as la foi de le faire et c’est possible mais nous parlons de marcher sur les situations de la vie, 
nous parlons de marcher dans le surnaturel, dans la puissance de Dieu. Il y a des choses que 
l’homme ne peut pas faire naturellement mais toi tu peux arriver à le faire par la puissance de 
Dieu et c’est ce de ça que nous parlons lorsque nous disons de marcher sur la mer alors nous 
allons lire les écritures rapidement. 

Dans Mathieu chapitre 14, la Bible dit à partir du verset 25, à la 4ᵉ veille de la nuit, Jésus alla vers 
eux marchant sur la mer, alléluia. Lorsque tu fonctionnes dans le surnaturel, tu as la puissance, 
tu as la dominion sur les forces de la nature, sur les lois de la nature. Ici nous voyons qu’un 
homme est en train de marcher sur l’eau et il n’est pas submergé par l’eau, il ne noie pas, la 
gravité n’a plus la puissance sur lui, il a maîtrisé les lois, il a dominé les lois de nature. La Bible dit 
à la 4e veille de la nuit Jésus alla vers eux marchant sur la mer. Quand les disciples le virent 
marcher sur la mer, ils furent troublés et ils dirent que c’est un fantôme et dans leur frayeur, ils 
poussèrent des cris. Jésus leur dit aussitôt rassurez-vous, c’est moi, n’ayez pas peur et Pierre lui 
répondit Seigneur, si c’est toi, ordonne que j’aille vers toi sur les eaux. Et il dit viens. Pierre sortit 
de la barque et marcha sur les eaux pour aller vers Jésus. Amen. Ça c’est la parole de l’Eternel 
pour toi, je prie pour toi au nom de Jésus que toi aussi tu vas marcher sur les eaux, tu vas marcher 
sur les circonstances de la vie, tu vas marcher sur les puissances, tu vas marcher avec autorité 
dans la vie, tu vas marcher dans le surnaturel, dis-moi, amen. Alors nous allons apprendre 
rapidement quelques lois qui régissent cette vie sur la mer. Vous voyez, tu peux vivre dans le 
surnaturel chaque jour mais il y a quelques lois qui régit cela. La Bible dit, à la 4ᵉ veille de la nuit 
Jésus alla vers eux marchant sur la mer très intéressant. Mais nous pouvons dire que c’est parce 
que c’est Jésus alors il est le fils de Dieu, il est Dieu c’est pour cela qu’il a pu marcher sur la mer 
mais ce qui nous intéresse ici c’est lorsque Pierre aussi a marché sur la mer, c’est pour nous 
apprendre que Jésus a marché sur la mer pas parce qu’il est Dieu, pas parce qu’il est le fils de 
Dieu mais parce qu’il connaissait une loi qui est au delà des lois naturelles, une loi surnaturelle 
qu’il avait appliqué et il a marché sur la mer et au même moment lorsque Pierre a appliqué la 
même formule automatiquement lui aussi a commencé par marcher sur la mer. Si toi aussi tu 
apprends ces formules aujourd’hui et tu l’appliques, toi aussi tu vas marcher dans le surnaturel. 

Alors, quelles sont ces lois, quelques formules que nous allons apprendre aujourd’hui. 
Premièrement, quand ils ont vu Jésus, ils ont eu peur mais la Bible dit que Jésus les a rassurés 
en disant n’ayez pas peur. Pierre lui répondit Seigneur si c’est toi, ordonne que j’aille vers toi sur 
les eaux et Jésus dit vient. La 1ʳᵉ règle, la 1ʳᵉ loi pour toi pour marcher dans le surnaturel, c’est la 
parole du Seigneur, c’est la parole de Dieu. Vous voyez la foi n’est pas une imagination, la foi n’est 



 

 

pas un état d’âme bien qu’il y ait cet aspect d’état d’âme mais la Bible dit la foi vient de ce qu’on 
entend, tu marches dans le surnaturel par la foi n°1, tu marches dans le surnaturel par la foi et la 
foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la parole de Dieu. La 1ʳᵉ règle de marcher 
dans le surnaturel, c’est lorsque tu marches selon la parole de Dieu parce que généralement 
parlant tout ce que nous faisons en Christ et en Dieu, nous le faisons par la foi. La Bible dit nous 
marchons par la foi et non par la vue et donc si tu veux marcher dans le surnaturel, tu dois 
marcher par la foi. Alors je dis I° tu dois marcher par la foi pour pouvoir marcher dans le 
surnaturel et donc N°1 le fait de marcher dans la foi vient par la parole de Dieu, tu dois écouter 
la parole de Dieu pour marcher dans la foi. Si Jésus n’a pas invité Pierre, si Jésus n’avait pas dit 
viens, si Pierre essayait, ça n’allait pas marcher. Pierre a réussi parce qu’il l’a commandé de venir, 
il a réussi selon le commandement qu’il a reçu du Seigneur, le Seigneur lui a commandé de venir 
et il a répondu à la parole, ça c’est la 2ᵉ des choses. N°2 comment marcher dans la foi, c’est lorsque 
tu écoutes l’instruction, tu obéis à l’instruction, quand Jésus a dit viens, Pierre n’est pas resté 
dans la barque, Pierre a obéi à l’instruction. Il est sorti de la barque en marchant sur la parole qui 
lui a été dite de venir. Alors si tu veux marcher dans le surnaturel par la foi, 1- tu dois te baser sur 
la parole de Dieu et de 2- tu dois marcher, c’est-à-dire obéir, répondre à cette parole de Dieu. Tu 
écoutes la parole de Dieu, soit la parole de Dieu, tu obéis à l’instruction en faisant le pas de foi en 
marchant droit, tu dois être capable de sortir de ta zone de confort, la plupart du temps nous 
sommes trop confortables dans certaines situations que nous ne voulons pas quitter, nous avons 
peur tellement de faire le pas suivant non la foi quand on parle de la foi, tu dois oublier les 
conséquences, tu dois oublier ce qui peut arriver, la foi c’est la ferme assurance des choses qu’on 
espère. Tu espères marcher sur la mer, tu dois avoir la ferme assurance et sortir de ta zone de 
confort, tous les autres apôtres étaient dans la barque, ils étaient confortables dans cette 
situation dans la barque et aussi longtemps que tu es confortable dans une condition, tu ne 
peux jamais marcher dans le surnaturel. Tu dois sortir de ta zone de confort pour aller vers Jésus 
sur la mer. Alors le numéro 3 c’est sortir de sa zone de confort. Pour marcher dans le surnaturel :  

N°1 tu dois écouter la parole de Dieu, te baser sur la parole de Dieu, croire en la parole de 
Dieu,  
N°2 quand tu reçois cette parole, tu dois agir selon la parole, ce que la parole dit, tu dois le 
faire en faisant quoi,  
N°3 en sortant de ta zone de confort et en marchant sur la parole de Dieu.  
 
Alors, la parole de Dieu est déjà écrite pour nous. Si par exemple tu es malade ce dont tu as 
besoin pour avoir ta guérison ici c’est marcher sur la mer marcher sur la mer pour toi ici c’est 
recevoir ta guérison parce que les Docteurs disent qu’ils ne peuvent pas mais toi tu vas marcher 
dans le surnaturel en faisant quoi, qu’est-ce que la parole de Dieu dit sur la guérison ou bien te 
concernant sur la guérison, la parole de Dieu nous a dit que par ses meurtrissures, nous sommes 
guéris. La parole de Dieu nous a dit que l’esprit de celui qui a reçu de Jésus-Christ d’entre les 
morts, si cet esprit habite en toi, il donne la vie à ton corps mortel. Alors si ton corps est en train 
de mourir, la parole de Dieu te dit d’un, Jésus-Christ est mort à la croix pour toi et par ses 
meurtrissures tu es guéri, tu es déjà guéri par les meurtrissures sur et de deux, l’esprit de vie en 
Jésus-Christ donnes la vie à ton corps mortel. Ça c’est ce que la parole de Dieu dit alors tu reçois 
la parole tu médites sur la parole, tu crois en cette parole, tu acceptes la parole maintenant 
qu’est-ce que tu fais, tu obéis à l’instruction que dit la parole. Quand la parole de Dieu te dit que 
par ses meurtrissures tu es guéri, tu es guéri. Ça veut dire quoi, tu commences par dire que je 
ne suis pas malade et tu commences par agir comme quelqu’un qui n’est pas malade. Tu ne 
peux pas dire que j’ai la fièvre et donc par les meurtrissures de Jésus, je suis guéri et tu es encore 
couché avec le drap sur toi. Tu n’obéis pas l’instruction, quelqu’un qui est guéri, ne tremble pas 
sur son lit avec un drap ayant peur qu’il aille mourir demain tu n’obéis pas à l’instruction. Il dit 
que par ses meurtrissures vous avez été guéris ou bien vous êtes guéris parce que vous serez 



 

 

guéri si c’est qu’il avait dit que tu seras guéri alors tu peux demeurer sur ton lit en espérant la 
guérison. Il dit par ses meurtrissures, tu es guéri et si tu es guéri, le pas de foi que tu dois faire 
c’est de te lever, c’est ce qui nous amène sur le 3ᵉ point qui est de sortir de sa zone de confort. 
Parfois ce ne serait pas aussi facile de te lever. Ce serait difficile, tu auras des douleurs mais tu 
dois quitter ta zone de confort, tu es trop confortable dans cette situation, dans cette maladie, 
parfois tu es trop confortable dans la pauvreté, parfois tu es trop confortable dans la situation, tu 
ne veux pas agir, tu ne veux pas sortir de ta zone de confort, toi-même tu penses que moi je suis 
ici en train d’attendre la main de Dieu mais ce que tu ne sais pas, c’est que tu es trop confortable 
dans ta zone de confort alors tu vas dire assez, c’est assez, je quitte cette position, je quitte cette 
position d’infertilité, je quitte cette position de non productivité, je quitte cette position de 
pauvreté, je quitte cette position de maladie, tu vas par la foi et tu commences par agir. Si tu fais 
ces trois choses décidément tu vas marcher sur la mer. Il y a une 4ème chose que tu ne dois pas 
faire. Les trois choses que je vous ai montré ce sont des choses que tu vas faire, que tu vas 
appliquer pour marcher dans le surnaturel mais la 4ᵉ chose c’est ce que tu ne dois pas faire si tu 
veux demeurer dans le surnaturel. Demain, nous allons parler de ça, quelle est cette 4ᵉ chose 
que tu ne dois pas faire, c’est de ne pas douter en regardant les conditions parce que dans le 
surnaturel, il y aura des tentations, il y aura des forces contraires qui vont venir contre toi, tu ne 
dois pas douter en regardant ce qui arrive, oui ce que l’ennemi jette contre toi. Demain nous 
allons parler de ça. Répète ses paroles avec moi : 

CONFESSION : 

Dis, j’ai la foi en la parole de Dieu. La parole de Dieu pour moi est oui et amen, je crois en 
cette parole, j’obéis à cette parole, j’obéis aux instructions et je marche dans le surnaturel 
à partir d’aujourd’hui je vais par la foi. J’agi la foi et je réussis par la foi dans le nom de 
Jésus. Amen. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois, c’est votre 
frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


